

Teka Teki Siapa Pengganti Riza Falepi Terjawab, Iswandi Dijagokan Jadi Walikota Payakumbuh.

Afrizal - PAYAKUMBUH.XPRESS.CO.ID

Aug 14, 2022 - 20:17



Payakumbuh, - Teka Teki Siapa tokoh yang akan dijagokan Walikota Riza Falepi. Dt. Rajo Kaampek Suku, ST.MT sebagai pengganti dirinya untuk diusung menjadi calon Walikota Payakumbuh dalam Pilwako serentak tahun 2024 mendatang terjawab sudah.

Teka teki itu terungkap ketika Walikota Payakumbuh Riza Falepi ST.MT menyampaikan sambutan dalam acara Silaturahmi Badunsanak Dan Pengukuhan pengurus DPD PKDP Kota Payakumbuh periode 2022-2027, Sabtu menjelang siang (13/08), di GOR Serba Guna M. Yamin, Kubu Gadang Kota Payakumbuh.

Sosok Ust. Iswandi. LC, Pengusaha perantau yang juga Ustadz, Putera Koto Nan Gadang Kecamatan Payakumbuh Timur itu, digadang gadang akan diusulkan untuk diusung oleh Partai yang sebelumnya mengusung dan mengantarkan Riza Falepi 2 periode memimpin kota Payakumbuh.

Riza Falepi adalah Putera Koto Nan Gadang Payakumbuh Timur, Kelahiran 17 Juni 1970 itu, menjabat Walikota Payakumbuh periode pertama tahun 2012 berpasangan dengan Drs. Suwandel Mukhtar, MM seorang Birokrat Pemko Payakumbuh.

Kemudian dilanjutkan periode ke 2 tahun 2017-2022 Walikota Riza Falepi yang alumni ITB tersebut berpasangan dengan Wakil Walikota Erwin Yunas Putera Nagari Koto Nan Ampek Payakumbuh Barat.

Jabatan Walikota Payakumbuh akan berakhir Bulan September depan.

Riza Falepi kepada warga kota Payakumbuh asal Pariaman pada kesempatan Silaturahmi Badunsanak dan Pengukuhan DPD PKDP Kota Payakumbuh itu menyampaikan kata-kata perpisahan dan permintaan.

"Saya banyak kenangan dengan Orang Piaman. Orang Piaman itu baik hati, setia berteman, meski karakternya keras. Tetapi militan dan loyal. Saya lebih 10 tahun bergaul dengan PKDP. Bahkan sekarang saya lebih sering ke Piaman pergi berburu. Dibanding orang piaman yang merantau ke payakumbuh pulang ke Piaman" Ungkap Riza Falepi.

"Hati saya sangat dekat dengan Walikota Pariaman Genius Umar, dia itu sudah seperti adik saya. Begitu juga dengan aciak Suhatri Bur," begitu Riza menyebut Bupati Padang Pariaman.

Sebelumnya Syaharman Zanhar S.Sos Pjs Ketua DPW PKDP Sumbar ketika menyampaikan sambutannya, sempat mencandai bahwa Wako Riza Falepi jika ingin menang dalam Pilgub Sumbar tahun 2024, harus memilih pasangan dari Piaman.

PKDP sedang melakukan konsolidasi organisasi sampai tahun 2023 yang akan datang.

Sampai saat ini kepengurusan DPD PKDP yang telah terbentuk sebanyak 14 DPD PKDP. Gunanya untuk memperkuat dan membangun soliditas badunsanak sesama perantau diseluruh Kabupaten Kota se Sumatera Barat.

Begitu juga pjs DPW PKDP Sumatera Barat sedang mempersiapkan untuk melaksanakan Musyawarah Wilayah ke V PKDP Sumatera Barat.

Syaharman Zanhar yang juga Ketua Dewan Penasehat DPD PKDP Kota Padang

itu juga menyinggung, dengan jumlah 12 ribu jumlah warga Payakumbuh yang berasal dari Piaman cukup signifikan dalam Pilwako dan Pemilu Legislatif tahun 2024 yang akan datang. Dengan kekompakan yang hebat warga PKDP dapat memenangkan Pilwako.

"Untuk itu, Bakal calon Walikota Payakumbuh harus mempertimbangkan kader terbaik Piaman untuk dibawa menjadi Wakil Wali Kota. Tentunya yang menjadi prioritas adalah sumando payakumbuh dari Piaman" ujar Syaharman Zanhar, bergarah.

Suasana Silaturahmi Badunsanak dan Pengukuhan DPD PKDP Kota Payakumbuh itu berlansung meriah.

DPD PKDP Kota Payakumbuh periode 3022-2027 itu didahului pembacaan Surat Keputusan DPW PKDP Sumbar, kemudian dikukuhkan oleh Pjs Ketua DPW PKDP Sumatera Barat, Syaharman Zanhar dan Penanda Tangan Naskah Pengukuhan.

Turut menyampaikan sambutan, Wakil Walikota Pariaman Drs. Mardison Mahyuddin MM, Bupati Padang Pariaman diwakili Staf Ahli Alfian. SE, Ketua Ketua DPD PKDP Kota Payakumbuh Drs. Elza Daswarman. MM, Ketua panitia Pelaksana Rudian.

Tampak hadir Ketua Kadin Provinsi Sumatera Barat H.Ramal Saleh. SE, Gusfen Khairul Waketum Kadin, yang juga Ketua dan Sekretaris Wanhat Pjs. DPW PKDP Sumbar. Ketua umum Kadin Kota Payakumbuh Arianto Dt. Tunaro Basa, Ketua Umum Kadin kota Pariaman Dermawan Darwis, Forkompida Kota.(**)